

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lauragais Sans Bitume - 16/11/2023

### REUNION PUBLIQUE A SAINT-GERMAIN-DES-PRES

#### APPEL A LA MOBILISATION GENERALE

Ce mercredi 15 novembre à Saint-Germain-des-Prés s'est tenue, à l'invitation du collectif Saint Germain sans bitume, une réunion publique d'information sur les centrales à bitume de Puylaurens et Villeneuve-lès-Lavaur. Elle a tenu toutes ses promesses.

Animée par le collectif **Lauragais Sans Bitume**, cette réunion a attiré une foule encore plus nombreuse que lors des réunions précédentes. Près de 400 personnes ont répondu à l'appel. Ce sujet de grande préoccupation fédère de plus en plus et de nouveaux collectifs émergent. A ce jour on dénombre 5 nouveaux collectifs créés en opposition aux centrales à bitume prévues pour le chantier de l'A69, à l'instar de "Puylaurens sans bitume" et "RPI sans bitume", présents dans la salle ce 15 novembre.

D'autres collectifs étaient également présents comme "Nature et Vie sur les Coteaux" de Gragnague venu livrer son témoignage édifiant sur la vie des habitants à côté des centrales, ou encore le collectif "nobitume" qui se bat à Montans (81) contre l'implantation d'une autre centrale à bitume.

Car c'est bien plus que le territoire de l'A69 qui est touché.

C'est d'ailleurs l'une des questions soulevées pendant la soirée : Que se passe-t-il sur ce territoire du Tarn et de la Haute-Garonne? On ne compte plus les projets d'usine à bitume, et tout se passe sans aucune concertation des habitants. Le collectif déplore que ni les élus ni les entreprises responsables de ces installations ne prennent réellement la peine d'informer, ni de rassurer une population inquiète qui se pose des questions légitimes sur l'impact sanitaire et environnemental de ces usines et sur la qualité des productions agricoles.

Le collectif Lauragais Sans Bitume constate que, mieux informée, la population se mobilise pour affirmer son opposition aux centrales à bitume et que les différents collectifs sont prêts à travailler ensemble pour une action d'envergure.

Tous les collectifs "sans bitume" sont appelés à rejoindre l'initiative lancée par le collectif RPI sans bitume (rassemblement des parents d'élèves de Vendine, Loubens-Lauragais, Le Faget et Francarville) pour une **marche familiale le dimanche 26 Novembre au départ de l'école de Vendine (31), à 9h30**. Cette marche sera la première contre ces "bombes sanitaires". Toute la population y est invitée pour soutenir ces enfants qui ne demandent qu'une chose : ne pas être empoisonnés par les rejets de ces usines implantées à proximité de leurs écoles.

Le collectif Lauragais Sans Bitume donne également rendez-vous pour des nouvelles réunions publiques d'information ce **mercredi 22 novembre à la salle des fêtes de Lempaut (81) à 20h30** et le **7 décembre à Teulat (81) lieu-dit En Pugnère à 20h30**. Ces réunions s'enchaînent et vont donner lieu à de nouveaux événements les prochaines semaines et les prochains mois. Tous ceux qui assistent à ces réunions le savent : si l'inquiétude et la colère sont très fortes, c'est la détermination qui domine, une lame de fond qui surprend par sa puissance et que les pouvoirs publics ne peuvent plus ignorer.

Contact presse : Régis lux 06 61 11 63 85

